

SOMOS MÉXICO, A 21 ASAMBLEAS DE LAS 200 PARA CUMPLIR CON UNO DE LOS REQUISITOS PARA CONVERTIRSE EN PARTIDO POLÍTICO NACIONAL

Ciudad de México a 23 de noviembre del 2025 Boletín No. 98/2025

- Somos México (Somos MX) ha instalado 179 Asambleas Distritales de las 200 exigidas por el Instituto Nacional Electoral (INE).
- Aunque el plazo vence en enero del 2026, La Fuerza que Nos Une cumplirá con las 200 durante lo que resta del mes de noviembre.
- La Afiliación es el segundo gran objetivo para obtener registro como Partido Político Nacional rumbo a las elecciones intermedias del 2027.

Este fin de semana, Somos MX instaló Asambleas en Tlaquepaque, Mixtepec, León, Silao, Tamazunchale, Paso del Macho, Ciudad Obregón, Hermosillo, Tijuana y en los Distritos 16 y 17 en la Alcaldía Álvaro Obregón de la CDMX. Mañana, está programada una en la ciudad de Pachuca, Hidalgo.

Con ello, hasta ahora ha instalado 179 de las 200 establecidas por el INE para otorgar registro como Partido Político Nacional. Si bien el plazo vence en enero del 2026, La Fuerza que Nos Une, ha programado cumplir con las restantes en lo que resta de este mes.

Como la Coordinación Nacional de Somos México lo ha informado, pretende también organizar varias Asambleas más para superar con creces el mínimo establecido por el INE y evitar toda pretensión de que se le quiera obstaculizar el conseguir el registro que le participar en las elecciones intermedias del 2027. permita #EstaremosEnLasBoletasEnEl2027, es la certeza.

La jornada ciudadana inició el sábado pasado en Tlaquepaque, Jalisco, donde se instaló la Asamblea del Distrito 13. A la par, cientos de personas acudieron a registrarse con el personal del INE para participar e instalar la Asamblea del Distrito 16 en la Alcaldía Álvaro Obregón, que se llevó a cabo en un salón de eventos en la colonia El Paraíso en la CDMX.

Este domingo La Fuerza que Nos Une, inició a las 10:00 horas, con la constitución de la













Asamblea del Distrito 9 en San Pedro Mixtepec, Oaxaca, y media hora más tarde prosiguió con la Asamblea del Distrito 3 en León, y en el 9 de Silao, ambas en Guanajuato. A las 11:00 horas, Somos MX reportó la instalación de las Asambleas en Tamazunchale, San Luis Potosí, Distrito 7; Paso del Macho, Veracruz, Distrito 13; en el Distrito 17 de la Alcaldía Álvaro Obregón en la CDMX; en Ciudad Obregón, Sonora, Distrito 6 y en el 3 de Hermosillo, Sonora. La jornada de este domingo cerró con el Distrito 5 en Tijuana, Baja California. Con ello se han alcanzado las 179 Asambleas Distritales, y Somos México se coloca a sólo 21 de las 200 condicionadas por el INE.

No obstante, de que es inminente cumplir con el objetivo de las 200 Asambleas Distritales, Somos México pretende organizar varias más para superar el mínimo establecido por el INE, e impedir toda pretensión de obstaculizar el otorgamiento del registro como Partido Político Nacional.

En lo que resta del 2025 y enero y febrero del 2026, Somos MX cumplirá también de manera amplia con la cifra de afiliaciones, que es el otro lineamiento establecido por el INE. Para ello, se desplegará en todo el territorio nacional con brigadas permanentes y puntos fijos de afiliación que permitan a la ciudadanía integrarse a La Nueva Fuerza que Nos une, e igualmente se difundirá en redes sociales y se facilitará la auto afiliación, a través de una aplicación digital puesta en operación por la autoridad electoral federal.







